



Communiqué de Presse du Conseil Coutumier Drubéa Kapomé (CCDK) - CONDAMNE

Le Conseil Coutumier Drubéa-Kapomé (CCDK) tient à dénoncer la répression excessive des groupes d'interventions de la gendarmerie nationale (GIGN), et des gardes mobiles, sur nos terres coutumières, notamment à la Tribu de Bangou en ce moment.

Le CCDK, interpelle le général de brigade des forces de gendarmerie en Kanaky-Nouvelle-Calédonie, Mr Nicolas MATTHÉOS et le haut-commissaire de la république, MR Louis Le FRANC à contrôler leurs troupes armées, à ne pas sortir du code de déontologie de la gendarmerie et de ses principes.

Le CCDK rappelle ici le principe fondamental de la présomption d'innocence et vous invite à le faire respecter à vos troupes sur le terrain.

Le CCDK condamne avec fermeté les actes de pillages et de pyromanies et appelle à des postures intelligentes et responsables.

Le CCDK interpelle le Sénat Coutumier et les sept autres Aires Coutumières ainsi que le Conseil des grands chefs à faire respecter le principe de consentement préalable sur Terres Coutumières.

Le CCDK rappelle que l'Accord de Nouméa est toujours en vigueur et qu'il appartient aux signataires locaux (indépendantistes et loyalistes) d'arrêter les calculs politiciens et de trouver des solutions viables pour le pays, notamment la question de la protection du Droit Autochtone.

Le CCDK tient à alerter les populations du Nord et des Îles (CCAT et Citoyens) de continuer à nouer des liens intercommunautaires, pour prouver que le destin commun est bien vivant et non utopique.

Le CCDK enfin, se joint aux soutiens des familles endeuillées et leur prie de recevoir ses sincères condoléances.

John Rock TINDAO

Président du Conseil Coutumier
Drubéa-Kapomé